
Assunto: CI para o Conselho do CCNH.

De: Raquel Ribeiro <raquel.ribeiro@ufabc.edu.br>

Data: 31/03/2015 18:20

Para: Secretaria CCNH <secretariaccnh@ufabc.edu.br>

Prezados Conselheiros,

 

Tivemos aprovado pela RTI FAPESP/2014 a manutenção de 40.000h do PPMS, no valor de US$27.500,00. Este

valor foi conver5do a R$2,50 pela FAPESP totalizando R$68.750,00. Com a alta do dólar infelizmente o valor

não será suficiente para cobrir a referida manutenção. A importação que será realizada pela UFABC está no

aguardo do pagamento da GRU em dólar. Necessitamos de mais R$27.500,00 para cobrir as referidas

despesas.

Fizemos uma solicitação de complementação de verba, na chamada de verba remanescente da RTI/2014 e

que foi denegada. A informação que veio pelo e-mail, que esta em anexo, é que não se trata de uma proposta

nova e sim de um pedido de transposição de verba. Sendo que esta deveria ser encaminhada ao Conselho do

CCNH para análise.

Sem mais,

 

Raquel
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